

Se benefician jóvenes haitianos con programas de becas médicas en Cuba



Puerto Príncipe, 14 ago (RHC) Yvrose Green, funcionaria del Ministerio de Asuntos Exteriores y Culto de Haití, agradeció al gobierno de Cuba la oportunidad que brinda a jóvenes de la vecina nación del Caribe mediante el programa de becas a estudiantes extranjeros.

Aseguró la diplomática que a su regreso a Haití, los jóvenes se insertarán en los hospitales, centros sanitarios, farmacias y otros, para brindar sus conocimientos al pueblo.

Al centenar de estudiantes beneficiados se sumarán el próximo septiembre otros 23 que cursarán no sólo la carrera de Medicina, sino también Ingenierías y otras, con el propósito de regresar a Haití y brindar servicio en los lugares más desfavorecidos, sobre todo en el sector de la salud.

Hasta el momento más de MIL mil quinientos haitianos se han graduado en Cuba, y de ellos 21 trabajan junto a los colaboradores médicos cubanos en los diferentes centros de salud de su país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/168951-se-benefician-jovenes-haitianos-con-programas-de-becas-medicas-en-cuba>



Radio Habana Cuba